

12/08/2014

Fiscal jefe de Flagrancia solicitó informe pericial a Carabineros para determinar detalles de asalto en aeropuerto

Tras constituirse en el aeropuerto Arturo Merino Benítez de Pudahuel, el fiscal jefe de Flagrancia de la Fiscalía Occidente, Luis Pablo Cortés, indicó que fueron solicitados informes policiales al OS-9 y Laboratorio de Criminalística de Carabineros, a fin de determinar la mecánica del millonario asalto ocurrido la mañana de este martes contra un camión de valores.



“Con el informe policial se espera saber cuántas personas integraban el grupo que intimidó al personal del camión; la cantidad de vehículos; el tipo de armas, entre otros aspectos”, dijo Cortés.

Asimismo, el persecutor indicó que la cantidad de dinero sustraído aún no ha sido determinada.